
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 082/2022 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações. 

 

✓ Quantos profissionais da especialidade em Clinica Geral e Ginecologista 

há contratados em nosso município? 

 

✓ Todas as UBS tem essa especialidade disponível para atendimento? 
 

 

✓ Em caso de férias ou afastamento do profissional, há outros profissionais 

em escala para que os pacientes não fiquem sem agendamento?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Esse gabinete tem recebido inúmeras reclamações na morosidade 

para marcação de consultas para as especialidades acima em especial as UBS do 

bairro Miguel Martini e bairro Cruzeiro do Sul. 

Diversos são os motivos apresentados aos pacientes, mas dentre os 

mais citados são a falta de atendimento pelo afastamento do especialista seja por 

férias ou afastamento de saúde. 

De certo que os profissionais são humanos que tem direito as férias 

bem como adoecem e precisam de cuidados, contudo, na sua falta, deve-se o 

município providenciar outro profissional afim de que os pacientes em tratamento não 

perdurem sem o devido atendimento. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 18 de março de 2022 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de março de 2022. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


